
第１４５７回例会 ６月２８日（金）誕生日当日例会     ミラフォレスタ 

第１４５８回例会 ７月 ５日（金）新年度初例会      ホテルモリノ 

第１４５９回例会 ７月１２日（金）              ホテルモリノ 

 

 

 

会長幹事ご苦労様会  例会  
 
【開会点鐘】                   青戸 慶太 会長  

【S. A. A】                     志村 幸男 委員 

【 例 会 場 】                                 柏 屋 

【 ソ ン グ 】           ロータリーソング『我らの生業』 

【例会ご参加者】 ラ チンタクテンさん 米山奨学生 

 

 

 

 

 

【会長報告】        青戸慶太 会長 

１．Ｒ米山記念奨学会より、 

『米山功労クラブ』 

感謝状が届いており 

ます。 

※表彰回数 ２１回 
 

【幹事報告】          中山隆弘 幹事 

報告は特にございません。 

《お知らせ》 事務所のＰＣを修理に出す 

ことになりました。来週の木曜日（6/27） 

１０時に納品されますのでそれまでメール 

確認する事が出来ませんお急ぎの時は、会長・幹事・事務

局の携帯電話へご連絡をお願いいたします。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

【出席委員会】         鈴木憲治 クラブ奉仕委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1456回 26 16 10  61.5％ 

1455回 26 12 14 3 65.4％ 

1454回 26 17 9 3 76.9％ 

【委員会寄付】  

委員会 第 1456回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 13件 ￥14,000 

【ニコニコ委員会メッセージ】     梅澤馨 ニコニコ委員長 

◇青戸慶太会長【お世話になりました】 

◇中山隆弘幹事【一年間ありがとうございました】 

◇宇津木茂夫会員【会長・幹事ご苦労様です】 

◇梅澤馨会員 ◇圓城寺広明会員 ◇大野勉会員【同上】 

◇木村良三会員【会長・幹事お疲れ様でした】 

◇志村幸男会員【会長・幹事ご苦労様でした】 

◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木憲治会員 【同上】 

◇長瀬敏之会員【会長・幹事一年間御苦労様でした】 

◇山上剛史会員 【同上】 

◇山下俊也会員 【会長・幹事１年間お疲れ様でした】 

以上、ご協力ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

［例会日］第 1・2・3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

※第 5金曜日 休会  連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1456 回 例会記録 2024 年６月 21 日（金） S.A.A.委員長 長瀬 敏之 

   

【四つのテスト】木村良三会員 【閉会点鐘】 青戸慶太会長 

【会報委員会】碓井美枝子委員長 写真：碓井美枝子委員長 

   

   

青戸会長より奨学金を

受ける ラさん   

   

   



 

 

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

    

 

    

 

 

    

 

✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿会長幹事ご苦労様会✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿ ✿

✿  

進行： 山上剛史 親睦委員長 

    

 

 

 

    

 

 

 

 

 

乾杯の挨拶：宇津木茂夫会員 

「会長、幹事 1年間お疲れ様でした」 

【記念品贈呈】鈴木憲治次年度会長より 会長幹事へご希望の記念品が渡されました 

 

中山幹事コメント：皆様の力をお借りして青戸会長

を支え、1 年間問題なく過ごせたのではないかと思

っております。有難うございました。 

青戸会長コメント：過ぎてみると、早いなぁと感じま

す。振り返ってみても、さほど苦労しなかったように

思います。幹事や皆さまのご協力で過ごせました。

１年間有難うございました。 

山上剛史 次年度幹事「会長幹事１年間お疲れ様

でした。次年度は、慣れないことですが、鈴木会長

と一緒にやらせていただきます。どうぞよろしくお願

いいたします。」 

鈴木憲治 次年度会長「会長幹事、お疲れ様でご

ざいました。コロナも最終段階でままならないことも

ありましたが、乗り越えました。お疲れ様でした。」 

 

 

志村幸男会員による正式な一本締め 


